
 

 

 

第２号 令和元（２０１９）年１２月２０日 

（仮称）箒根地区義務教育学校設置準備委員会 会長 成瀬充 

 

 １０月３１日の第１回総会で班編成が決定し、今年度に活動する３つの班に

おいて第 1 回会議が開催されました。 

 会議では、班長と副班長が選出され、各班のテーマに基づき現状の確認や今後

の方向性を決定するための検討が行われました。 

 それぞれの班会議における概要については、次のとおりです。 

 

■新しい学校づくり班（１２月４日開催） 

【活動の目的】新しい学校の校名、校歌、校章及び校旗について協議するほか、

開校記念式典についても準備を進めていきます。 

 

 ・班長と副班長を選出しました。 

   班 長：和氣弘之（地域代表・大貫小学校小規模特認校推進委員会 委員長） 

   副班長：鈴木直幸（保護者代表・関谷小学校 PTA 会長） 

 

 ・校名等の決定方法などについて協議しました。 

   ◇募集の方法（地区内、市内全域、市内外問わず 等々） 

   ◇決定の方法（投票、選考 等々） 

   ◇情報の公開方法 

 

 ・第２回会議では校名等の決定方法を決定し、来年度から実際に募集を進めて 

いきます。 

 

 

 

 

（新しい学校づくり班第１回会議の様子） 

  

（仮称）箒根地区義務教育学校設置準備委員会だより 

 回 覧覧 



 

■教育計画班（１２月４日開催（新しい学校づくり班終了後）） 

【活動の目的】児童生徒が新しい学校生活にスムーズに移行できるよう、学校間

の事前交流事業、合同事業を実施するほか、新しい学校の教育目標、目指す子

ども像、校訓、教育課程について検討していきます。 

 

 ・班長と副班長を選出しました。 

   班 長：田﨑建文（学校代表・箒根中学校 校長） 

   副班長：吉澤規（保護者代表・箒根中学校 PTA 会長） 

 

 ・今年度実施の交流事業、合同事業についての現況報告と今後の展望を確認し、 

また、箒根地区４校の教育目標等について情報共有を行いました。 

  〔今年度実施の主な交流事業、合同事業 【新規】は今年度からの新規事業〕 

    ◇合同社会科見学（小学４、５、６年生） 

    ◇合同臨海自然教室（小学５年生） 

    ◇合同宿泊学習（大貫小と横林小の小学３、４年生） 

    【新規】合同陸上練習（各小学校の代表選手） 

    【新規】各小学校の運動会へ中学生がお手伝いに 

    【新規】中学校合唱部発表（中学生が各小学校で合唱を発表） 

    ◇合同理科校外学習（小学５年生） 

    ◇小中交流学習会（小学６年生、中学１年生） 

    【新規】１、２年生合同学習 

    ◇インターネットを活用した遠隔授業（大貫小と横林小） 

    ◇小中教員交流研修（小学校と中学校の教員が相互に行き来して授業） 

 

 ・第２回会議では新しい学校の教育目標の策定スケジュールを決定していき

ます。 

 ☆交流事業、合同事業については今後も継続して実施し、新規事業も増やして 

いきたい考えです。 

 ☆『児童数が少ないため、交流の機会が多いと良い』という意見がありました。 

 

（教育計画班第１回会議の様子） 

  



 

■部活動班（１１月２８日開催） 

【活動の目的】新しい学校での部活動やスポーツ少年団との関係について協議

するほか、既存の部活動やスポーツ少年団（地域団、学校団）の今後のあり方

について考える場として活動するものです。 

 

 ・班長と副班長を選出しました。 

   班 長：新江秀基（学校代表・箒根中学校教務主任） 

   副班長：八木沢純（保護者代表・箒根中学校 PTA 副会長） 

 

 ・オブザーバーとして、地域で活動するスポーツ少年団（地域団）や各学校の

部活動の代表者にも出席いただき、各団体の現状報告により各種課題を共

有しました。 

  〔主な課題〕 

    ◇どの団体も児童生徒数の減少により活動に影響が出ており、他校の

団体と合同チームを編成しているケースが多い。 

    ◇指導者不足も深刻で、保護者だけでは対応できなくなってきている。 

    ◇小学校の部活に入る児童が減っていることで、中学校での部活動に

も影響が及んでおり、部活動の理由で地区外の学校に入学してしま

う状況も見受けられる。 

 

 ☆出席した委員やオブザーバーの方々から、『何とかこの地域に子どもたちに

残ってもらえるような取組を』という意見がありました。 

 ・第 2 回会議では、各団体が考える今後の方向性について確認をしていきま

す。 

（部活動班第１回会議の様子） 

  

 

■準備委員会の今後の活動予定について 

 ・来年１月下旬から２月上旬にかけて、第２回の班会議を行う予定です。 

 

 ・来年２月中旬に、第２回総会を開催する予定です。 



 

■準備委員会のこれまでの活動について 

 ・那須塩原市小中学校適正配置基本計画（第二段階）の推進 

http://city.nasushiobara.lg.jp/42/7370.html 

「準備委員会だより」のバックナンバーや、準備委員会規約、活動予定等を

公開しています。 

 ・また、各班の編成についても、こちらのページで公開しています。 

 

■那須塩原市小中学校適正配置基本計画（第二段階）について 

 ・那須塩原市小中学校適正配置基本計画（第二段階） 

  http://city.nasushiobara.lg.jp/42/6541.html 

第二段階の計画書と、計画策定に係る説明会等の開催結果を公開しています。 
 

 ・那須塩原市小中学校適正配置基本計画 

  http://city.nasushiobara.lg.jp/42/004242.html 

  基本計画の計画書を公開しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（仮称）箒根地区義務教育学校設置準備委員会事務局 

（教育総務課総務係）℡0287-37-5231/Fax0287-37-5479 

tekiseihaichi@city.nasushiobara.lg.jp 


